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Sanità: Mabel Riolfo (Lega)
"Maggiori risorse per
riconoscimento economico a
operatori di Pronto soccorso"

In Liguria, è necessario assumere tutte le più idonee
iniziative finalizzate a garantire l’attrattività della
professionalità degli operatori di Pronto soccorso e in
tal senso, oggi ho discusso l’interrogazione con la
quale ho chiesto alla giunta regionale quali iniziative
intende mettere in campo
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Sanità: Mabel Riolfo (Lega)
"Maggiori risorse per
riconoscimento economico a
operatori di Pronto soccorso"
(h. 09:48)
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Ventimiglia: il gruppo "Alziamo
i toni sul problema sicurezza,
"Situazione inconcepibile ai
danni di chi ha attività"
(h. 21:25)

Emergenza Ucraina, Toti e
Giampedrone: "Attivato il
contratto per agevolare il
trasporto dei profughi"
(h. 18:55)

Pieve di Teco, Scajola ai
sindaci della Valle Arroscia:
"Dal 4 aprile via all'ultima fase
dei lavori di ripristino della
seggiovia di Monesi
(h. 16:37)

Rinnovato il Comitato
Regionale di Rifondazione
Comunista: eletti quattro
esponenti del'imperiese
(h. 16:35)

Alluvione 2020: Riolfo (Lega):
“Sarà ricostruita la passerella
pedonale Squarciafichi sul
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(h. 16:18)

Nasce il nuovo partito
'Insieme': nominato
coordinatore per la provincia
di Imperia il sanremese Pino
Riotto
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Piano Regionale Mobilità
Infrastrutture e Trasporti:
Berrino "Previsti investimenti
per oltre 31 miliardi da qui al
2030”
(h. 14:35)

Alluvione 2020: Riolfo (Lega)
“Saranno sbloccati fondi
Principato Monaco per comuni
colpiti”
(h. 12:28)

Sanremo: frattura interna al
Pd dopo l’attacco a
maggioranza e Cda del Casinò,
Trucco “Non ne sapevo niente,
non ero al corrente
dell’iniziativa”
(h. 12:21)
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Attualità
Porta del Mare,
sopralluogo in quota
per verificare la
sicurezza delle ex
ferriere, Fossati:
"Ciminiera centrale in
condizione critica"
(foto e video)

Attualità
Imperia: area taxi in
piazza Dante e numero
di posti insufficiente,
possibili soluzioni in
arrivo

Ricevi le nostre ultime notizie da Google News SEGUICI

“La pandemia da Covid 19 ha acuito le difficoltà per medici, infermieri e
Oss che svolgono turni massacranti per colmare la carenza di personale ed
ha investito un settore, che lavora in prima linea nelle gestioni delle
emergenze, come quella del coronavirus".

Lo ha detto il consigliere regionale Mabel Riolfo (Lega), che
prosegue: "Pertanto, soprattutto in Liguria, è necessario assumere tutte le
più idonee iniziative finalizzate a garantire l’attrattività della
professionalità degli operatori di Pronto soccorso e in tal senso, oggi ho
discusso l’interrogazione con la quale ho chiesto alla giunta regionale quali
iniziative intende mettere in campo, nei confronti del Governo, per
l’erogazione di maggiori risorse a favore degli operatori di Pronto
soccorso".

"L’assessore competente ha sottolineato ‐ termina Riolfo ‐ che la
conferenza delle regioni ha già rappresentato al governo la necessità di
incrementare tali risorse quali incrementi reali del fondo sanitario nazionale
e non mere finalizzazioni”. 
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